



El blog como una alternativa para impulsar el conocimiento de los derechos humanos en los alumnos de la Escuela Superior de Enfermería y Obstetricia 121

## El blog como una alternativa para impulsar el conocimiento de los derechos humanos en los alumnos de la Escuela Superior de Enfermería y Obstetricia

Tomás López C., Erendira Bonilla P., Gloria S. Juárez A., Andrea M. Valdelamar P.

Instituto Politécnico Nacional, Cerrada Bosque de Abetos mz. 2 lt. 9 casa C, Fraccionamiento Real del Bosque, Tultitlan, México, C.P. 54948, Tel. 0445512841282, Fax 57296000  
tlopezc@ipn.mx

**Keywords:** blog educativo, educación, aprendizaje, derechos humanos, salud.

En la Escuela Superior de Enfermería y Obstetricia del Instituto Politécnico Nacional, se promueve el uso de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), como apoyo en el proceso educativo de sus alumnos, para propiciar el desarrollo integral en las diferentes licenciaturas que imparte.

Por tal motivo, los docentes debemos voltear nuestra mirada al uso de las TIC, sin temor; ya que en ellas se están desarrollando diferentes herramientas que facilitan nuestra labor; tal es el caso del blog, estos nos ofrecen muchas alternativas para acercarnos a los estudiantes sin que nos limitemos exclusivamente a la interacción en el aula y a los horarios establecidos para impartir las unidades de aprendizaje.

Es de vital importancia insertar los Derechos Humanos como parte del plan de estudios derivado de la práctica profesional de las enfermeras ya que esta, se encuentra regulada por leyes, reglamentos, normas, decretos y políticas que ameritan su conocimiento y manejo para saber sus derechos y obligaciones, ya que de esto deriva el no incurrir en acciones u omisiones que tipifiquen un acto ilícito.

En este sentido la propuesta es la creación de un blog educativo para difundir los derechos humanos que les permita a los estudiantes acceder en cualquier momento y en apoyo a las asignaturas que integran el plan de estudios y así poder considerar de una manera holística a los derechos permeándolos en los diferentes ámbitos de su vida.



II Foro Internacional  
Derechos Humanos y  
Tecnologías de la Información  
y la Comunicación (TIC) en la Educación

25 y  
26 de  
agosto  
2009